



## Lo acusan de negarse a cambiar el rumbo

JAVIER DIVANY Y RIVELINO RUEDA

Los partidos de oposición en el Congreso de la Unión lanzaron severas críticas al presidente Andrés Manuel López Obrador en el marco de su Cuarto Informe de Gobierno y lo acusaron de polarizar al país, gobernar con tintes autoritarios, no respetar la ley y negarse a un cambio de rumbo.

En el marco de la sesión del Congreso General para dar inicio a los trabajos del primer periodo ordinario de sesiones del segundo año de la LXV Legislatura, PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano también adelantaron que votarán en contra de la iniciativa presidencial a la Guardia Nacional, que plantea que pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

El líder del PAN en el Senado de la República, Julen Rementería, le dijo al presidente Andrés Manuel López Obrador que "si verdaderamente a usted le interesa México detenga el odio y termine con la polarización".

Al fijar el posicionamiento de Acción Nacional aseguró que este gobierno se ha caracterizado por "un desprecio absoluto a la ley, a las instituciones y a la democracia, con tentaciones verdaderamente autoritarias".

Bianca María Alcalá Ruiz, diputada federal del PRI, declaró que la pluralidad en este gobierno no ha sido suficiente para que se puedan expresar democráticamente los partidos de oposición.

"Hay una negativa a aceptar un cambio de rumbo. Necesitamos mejores canales de entendimiento. Debemos

identificar coincidencias en este periodo de sesiones que hoy inicia", anotó la legisladora.

Al fijar el posicionamiento de Movimiento Ciudadano, la senadora Verónica Delgadillo García advirtió que sería "un grave error" del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y de sus bancadas en el Congreso de la Unión aprobar en la sesión de este viernes la reforma a la Guardia Nacional.

"Es un grave error la rapidez con la que quieren aprobar en la sesión de mañana la reforma a la Guardia Nacional. Basta de decretazos y de decisiones autoritarias. Es muy peligroso para todos los ciudadanos el querer profundizar la militarización", señaló.

Reprochó que el Presidente haya querido aniquilar los contrapesos, y dijo que México atraviesa la peor crisis de violencia e inseguridad.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de los diputados del PRD, manifestó que hace falta una dosis de realismo y algo de humildad para reconocer que la estrategia no está funcionando.

Señaló que las familias de las víctimas de desaparición no pueden seguir aisladas y relegadas, invisibles para el gobierno; es su derecho contar con el apoyo de las autoridades mexicanas.

Leonel Godoy Rangel, diputado de Morena, aseguró que con la reforma presidencial a la Guardia Nacional no se militarizará al país.

"¡Queremos acuerdos legislativos y leyes para el pueblo!", lanzó el legislador michoacano.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Sol de México**

7

02/09/2022

LEGISLATIVO



**Blanca Alcalá**, legisladora del PRI, durante su ponencia en la Cámara baja